

**LES SIGNES ANNONCIATEURS DE LA**



**FIN DES TEMPS**

## LES SIGNES ANNONCIATEURS DE LA FIN DES TEMPS

Antichrist et les systèmes antéchrist

Copyright 2009, Hope OVWAH

Tous les droits sont réservés

Tous les versets, sauf indication contraire, sont tirés de la version Louis Segond de la bible.

Thomas Nelson Inc, Camden, New Jersey 08103

ISBN 978-978-901-147-0

Publié par Mareh Publishers

77, rue Igun, Benin City, État d'Edo

Imprimé en République fédérale du Nigéria

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

L'équipe de l'Évangile du Royaume

Email : [info@levangileduroyaume.com](mailto:info@levangileduroyaume.com)

LES SIGNES ANNONCIATEURS DE LA FIN DES TEMPS

# LES SIGNES ANNONCIATEURS DE LA FIN DES TEMPS

Tiré du livre : ANTICHRIST ET LES  
SYSTÈMES ANTICHRIST

Une traduction de l'anglais vers l'anglais

**Auteur : Frère Hope OVWAH**

**Traduit par : L'équipe de l'Évangile du Royaume**

L'ÉVANGILE DU ROYAUME

**[Avertissement :** Ce message est une traduction de l'anglais vers le français. Bien que les informations aient été traduites et vérifiées au meilleur de notre capacité, nous ne pouvons garantir l'absence d'erreurs. En cas d'incompréhension, veuillez-vous fier à la version anglaise. Un exemplaire du texte original vous sera envoyé sur demande. Ce livre se veut un matériel d'édification pour le corps de Christ. Toute autre utilisation à des fins commerciales est strictement interdite Que le Seigneur vous bénisse!]

## **LES SIGNES ANNONCIATEURS DE LA FIN DES TEMPS**

- 3<sup>ème</sup> partie -

Les quatre premiers livres du Nouveau Testament communément appelé « les évangiles » occupent une place unique dans les écritures. Ils nous introduisent dans l'histoire de la rédemption tout en mettant l'accent sur la personne du rédempteur ; sujets traités nulle part ailleurs que dans le Nouveau Testament.

De leur récit de la vie et du ministère de Jésus Christ, nous sommes capables d'avoir un aperçu de comment toutes les prophéties de l'Ancien Testament concernant sa première venue se sont accomplies. Ceci en dépit du fait que certaines de ces prophéties semblent contredire d'autres.

Nous savons maintenant en des termes pratiques que tous les aspects de la parole prophétique sont appuyés par au moins deux ou trois écrits des prophètes. On peut déduire cela de ce qui est dit dans Hébreux 1 : 1.

De plus, toute contribution faite par un écrivain inspiré (des Écritures) sur un sujet donné, aussi infime soit-elle, doit être prise en compte pour une compréhension complète de celle-ci. Il s'agit là d'une observation très importante qui devrait être considérée avec attention.

Les paroles prononcées par Jésus Christ durant les divers moments de son ministère, pendant les jours de Sa chair, donnent des indices utiles qui nous aident à voir les liens entre les prophéties de l'Ancien et du Nouveau Testament.

Le cheminement que nous empruntons dans notre étude de l'antéchrist et des systèmes dans lesquels ils opèrent est bien éclairé au travers de certains enseignements de notre Seigneur dans les évangiles. Durant son ministère sur

terre, Jésus Christ a éclairé certaines des prophéties de l'Ancien Testament qui étaient obscures.

Il y a quatre grands discours donnés par Jésus Christ dans les jours de Sa chair. Ils sont d'une grande importance quand on considère le chemin qu'Il a tracé pour l'église. Ils traitent des problèmes qui sont mis en évidence lorsque l'Église est soumise à une inspection divine à un moment donné.

Ces quatre discours sont le Sermon sur la Montagne (Matthieu 5, 6, 7); les paraboles du Royaume de Dieu (Matthieu 13), les Signes de la fin de l'âge (Matthieu 24), ainsi que la Personne et le ministère du Saint Esprit (Jean 14, 15 et 16).

Lorsqu'on considère attentivement ces 4 ministères, nous voyons que les trois premiers concernent des aspects variés du royaume des cieux, puisqu'il se dévoile progressivement sur la terre (l'âge de l'évangile de l'Église, qui a été établi par le Seigneur Jésus Christ selon le plan éternel de DIEU, fait référence à plusieurs écritures au royaume des cieux).

Nous allons nous pencher dans ce chapitre sur le sujet abordé dans le discours de Matthieu 24, qu'on retrouve aussi dans Marc 13, Luc 21 et Luc 17.

Le quatrième discours est centré sur le ministère du Saint Esprit dans l'âge présent. Cela est révélé comme étant la principale provision de Dieu dans la construction de l'Église de Jésus Christ. Le Saint Esprit nous enseigne l'évangile; confère à celui qui est habituellement obéissant la Vie de Christ et le conduit dans la réalisation du programme de rédemption de Dieu.

Autrement dit, l'union parfaite avec l'époux céleste qui est notre Rédempteur et notre Roi, sera réalisée à travers le ministère du Saint Esprit. Il nous a été donné

particulièrement pour ce but. Cela demande que l'église dépende entièrement de lui concernant toutes choses ayant trait à sa vie et à son service.

Le fait de mettre de côté cette vérité, que ce soit entièrement ou en partie est la raison pour laquelle la majorité des systèmes d'église des hommes se transforme en quelque chose qui n'a rien à voir avec l'intention divine.

Le moyen de la restauration se fait au travers de la repentance, suivi d'un retour complet au gouvernement de l'Esprit Saint en toutes choses.

Nous abordons maintenant le point central de ce chapitre. De façon succincte, notre objectif est de mettre en lumière les événements avant-coureurs qui sont des signes que l'âge de l'église tire à sa fin.

L'enseignement perspicace du Seigneur sur les événements associés à la fin de cet âge énumère les choses qui sont de nature soit physique ou spirituelle. Comme convenu, nous allons nous attarder sur les événements qui sont de nature spirituelle puisqu'ils sont donnés pour que les croyants en Jésus Christ puissent les discerner.

Maintenant, un aperçu prophétique de ces événements décrits comme étant des caractéristiques des temps de la fin coïncide avec le retour glorieux du Seigneur. Rappelons-nous que plusieurs des enseignements du Seigneur que nous examinons actuellement sont issus des questionnements des disciples à Jésus durant ses dernières semaines sur terre.

Matthieu 24 : 1-3 nous donne le contexte exact de cet enseignement. Une attention particulière devrait être accordée à la question à 3 volets du verset 3, si on le considère du point de vue de la déclaration du Seigneur dans le verset 2. Ci-dessous ces 3 versets :

« Comme Jésus s'en allait, au sortir du temple, ses disciples s'approchèrent pour lui en faire remarquer les constructions. Mais il leur dit : voyez-vous tout cela ? Je vous le dis en vérité, il ne restera pas ici pierre sur pierre qui ne soit renversée. Il s'assit sur la montagne des oliviers. Et les disciples vinrent en particulier lui faire cette question : dis-nous quand cela arrivera-t-il, et quel sera le signe de ton avènement et de la fin du monde ».

Ce qui suit à partir du verset 4 jusqu'à la fin du chapitre pourrait être considéré comme les réponses à ces questions. Avec une attention bienveillante pour les siens, le Seigneur continue dans tout le chapitre 25 à aborder (à l'aide de trois paraboles) les défis liés au fait d'être en vie au moment où les événements étudiés actuellement seront présents sur la terre.

Dans les deux chapitres, il nous fait voir quelles *attitudes* et quelle *disposition* son peuple devrait développer et garder en tout temps, encore plus au temps de la fin. Elles constituent ce qui peut être identifié comme faire bon usage du privilège qu'on a de connaître à l'avance les jours du jugement.

Afin de conserver un bon historique des événements de la fin, on va utiliser Matthieu 24 comme texte de base, pendant qu'on se réfère à d'autres passages des écritures pour avoir une bonne compréhension du sujet. Une bonne étude des chapitres suivants des évangiles, à savoir : Marc 13, Luc 17 et Luc 21, nous aiderons à raffiner notre compréhension de Matthieu 24.

En circonscrivant notre intérêt des événements qui ont un caractère spirituel, nous pouvons citer quatre choses qui, se produisant ensemble, montrent de façon infaillible, la fin imminente de l'âge de l'église. Nous présentons, pour notre réflexion, les quatre signes avant-coureurs qui nous sont donnés par le

Seigneur Jésus Christ dans l'intérêt de son Église, c.-à-d. Son corps sur la terre. Nous examinerons les 4 points l'un après l'autre.

1. Il va arriver au temps de la fin, un nombre important de personnes, du monde entier, qui se diront particulièrement oints de Christ, *mais qui sont faux*. Ces hommes et femmes vont produire de grands signes et des merveilles ; des puissances miraculeuses dont l'intention est de donner la preuve au monde qu'ils sont appelés et approuvés de Dieu. *Mais ils sont faux comme le déclare le Seigneur dans Matthieu 24 : 4-5.*

À cet effet, notons que Jésus nous a déjà donné à l'avance des moyens fiables à cent pour cent pour reconnaître un potentiel faux prophète. Dans son sermon sur la montagne, il déclare qu'un faux prophète sera invariablement marqué par de graves défauts moraux et par des déficiences dans leurs caractères.

« *Gardez-vous des faux prophètes. Ils viennent à vous en vêtement de brebis, mais au-dedans ce sont des loups ravisseurs.* »

« *Vous les reconnaîtrez à leurs fruits. Cueille-t-on des raisins sur des épines, ou des figes sur des chardons ?* » Matthieu 7 : 15-16.

Un deuxième point à noter dans le verset 15 concerne le fait que les faux ministres cachent toujours leurs vraies identités. De tels ministres séduisent des personnes vulnérables tout en arborant, ce que le Seigneur décrit comme des « habits d'agneau » tandis qu'intérieurement, ce sont des escrocs. Ce symbole d'habits d'agneau est ce qu'on voit relativement pendant une longue période.

Nous pouvons être certains, sur la base de l'autorité de la Parole écrite, que par les œuvres divines, la condition intérieure réelle de tout faux ministre sera exposée. Comme indiqué quelque part dans les écritures, certaines personnes

dans cette catégorie peuvent avoir fait leurs débuts avec le Seigneur. Le fait qu'ils aient quitté le chemin de la vie est dû au fait qu'ils ont rejeté l'autorité de Christ ou de Sa Parole, préférant mieux la recherche de leurs propres intérêts. La semence du mal qui s'est répandu en eux quand ils ont décidé d'abandonner la présence sanctifiée de Christ va germer pour donner des caractères visibles qui ne pourront plus être cachés.

Ce qui sera « moissonné » à l'heure de la récolte reflètera ce qu'un homme aura secrètement semé. Ceci révélera le vrai caractère de cet homme.

« *Cueille-t-on des raisins sur des épines* » ? Non. Les épines sont récoltées de la vie des hommes et des femmes *qui se sont dégénérés en une vigne étrangère* (Jérémie 2 : 21). Concernant cette catégorie de personnes, l'apôtre Paul a dit que leurs épines attirent la malédiction, *et on finit par y mettre le feu* (Hébreux 6 : 8).

Il n'y a peut-être pas eu au cours de l'histoire, une période où il s'est élevé autant d'hommes dans le monde Ecclésiastique vivant totalement dans le faux et se proclamant au rang des 5 ministères. On peut au moins prouver que cela était vrai pour les trente dernières années. Ce qui a commencé comme une acceptation insouciance d'un vice moral s'est développée pour devenir une habitude qui s'est enracinée. À un moment donné, si on ne recherche pas de l'aide, un mauvais esprit prend le dessus. Puis, commence un élargissement et un renforcement de l'emprise satanique.

Gardons à l'esprit qu'un croyant qui, sous l'autorité de Dieu, adopte le style de vie du royaume énoncé dans le sermon sur la montagne (Matthieu 5, 6, 7) possédera une onction en lui qui lui fera développer une résistance assez forte pour contrer tout ce qui provient d'un mauvais caractère. Il en sera ainsi même

si l'esprit de celui-ci ne comprend pas tous les aspects précis du sermon sur la montagne. Donc, un chrétien consacré dispose de tout ce dont il a besoin pour ne pas être victime des plans sataniques.

2. Un deuxième événement que le Seigneur identifie dans notre passage (Matthieu 24 : 11-12) est que le plus grand nombre de ceux qui se disent croyants, vont tellement s'éloigner du chemin de la vérité qu'ils finiront par trahir l'alliance.

*Plusieurs faux prophètes s'élèveront et ils séduiront beaucoup de gens. Et, parce que l'iniquité se sera accrue, la charité du plus grand nombre se refroidira.*

Les termes « *plusieurs* » prophètes et « *beaucoup* » de gens qui sont déçus, sont issus du milieu du monde ecclésiastique et ils souillent presque tous ceux qui entrent en contact avec eux. Le mot grec traduit par « *plusieurs* » dans ce passage suggère que ceux à qui on fait référence sont plus nombreux que ceux qui ont conservé leurs témoignages et qui sont demeurés sans tâches dans le monde.

Dans la seconde épître de Paul aux Thessaloniens, il a fait référence à ce phénomène, le décrivant comme la perdition. 2 Thessaloniens 2 : 3 « *que personne ne vous séduise d'aucune manière, car il faut que l'apostasie soit arrivée auparavant, et qu'on ait...* »

On peut facilement déduire de tout ceci que plusieurs des systèmes d'églises visibles vont prêcher un évangile infesté des enseignements de faux prophètes, de faux Christ et de faux messagers.

Beaucoup de croyants avec de bonnes intentions qui ne se doutent de rien peuvent se retrouver enrôlés dans un évangile secondaire, particulièrement lorsque celui-ci est accompagné de signes mensongers et de miracles.

Toutefois, nous voyons une intervention divine dans le verset 14 contre cette tendance maléfique. Ceci nous amène au troisième événement de la fin des temps de notre passage.

3. « *Cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde entier, pour servir de témoignage à toutes les nations. Alors viendra la fin* ».

Il ressort clairement de ce qui précède et des écritures, que l'œuvre de la restauration du vrai évangile est requise et se fera par le Seigneur Jésus Christ au temps de la fin. Nous devons comprendre que la restitution glorieuse de toutes choses dont l'apôtre Pierre a parlé (Actes 3 : 21), qui est réservée au temps de la fin, sera précédée par un mouvement de l'Esprit Saint dans le même sens.

Regardons encore Matthieu 24 : 14 en ayant en pensée la question posée dans Matthieu 24 : 3. Matthieu 24 : 14 nous donne la bonne réponse à la question posée dans Matthieu 24:3. Il est demandé, quand viendra la fin ? Cela ne viendra qu'après qu'un témoignage approprié ait été porté parmi tout le peuple soupirant après le royaume des cieux et satisfaisant à ses exigences.

Nous nous demandons encore quelle est la fin qui est en vue pour laquelle un témoin soit nécessaire à l'occurrence de cette fin ? Nous répondons, en lien avec l'observation de Christ dans Matthieu 24 : 2, qu'il s'agit du renversement de tout ce qui est contraire aux soupirs du royaume des cieux et à la satisfaction de ses exigences.

Finalement, nous demandons ce que signifie cet évangile du royaume. Notre réponse : cela doit être le même évangile que le Seigneur Jésus Christ a prêché. Il va à l'encontre des croyances et doctrines populaires des leaders religieux de son temps. Le message de Christ implique un appel à la repentance. Il compare Israël à la brebis égarée de Jéhovah. En tant que

nation, elle a la réputation d'être dans une relation d'alliance de vie avec Dieu, mais ils ont gravement transgressé cette alliance et se sont enflés d'orgueils dans une adoration vaine et des pratiques religieuses vides, dépourvues de vie. Ces leaders religieux font croire qu'ils sont couverts par le divin au travers des choses qu'ils font, ce qui leur permet de s'établir comme seigneurs et rois sur l'héritage de Dieu.

Des gens ordinaires deviennent esclaves afin de supporter les luxes et les excès charnels de ces dirigeants.

### **Tel c'était auparavant, tel il est encore aujourd'hui**

Le message de Christ avant, disait que le roi est venu, au temps désigné pour établir son royaume, lequel régnera sur toute l'humanité. Il a enseigné que seuls ceux qui lui permettent de régner sur leurs vies intérieures auront part aux bénédictions de son royaume éternel.

Tel qu'observé plus tôt, le sermon sur la montagne décrit la manière de vivre qui est requise de ceux qui cherchent à prendre part au royaume glorieux de Christ, mais Christ a été rejeté par les juifs, ainsi que son royaume. « Nous ne voulons pas que cet homme règne sur nous, ses références ne sont pas convaincantes, nous préférons plutôt rester avec Moïse, lui que tous ont considéré comme ayant eu un mandat divin. Nous allons plutôt construire selon Moïse »

Jésus Christ, la pierre qu'ont rejeté les bâtisseurs, a été fait la pierre angulaire par Dieu. L'apôtre Pierre a ajouté « *pour les incrédules, la pierre qu'ont rejetée ceux qui bâtissaient est devenue la principale de l'angle, et une pierre d'achoppement et un rocher de scandale ; ils s'y heurtent pour n'avoir pas cru à la parole, et c'est à cela qu'ils sont destinés* » (1 Pierre 2 : 7-8). Telle était la

situation au premier avènement, et telle qu'elle était, il en est encore ainsi maintenant.

L'évangile restauré, prêché en intégralité avec des principes vitaux des vérités de la rédemption doit provenir, en cette heure, des personnes que le Seigneur a conquises, des personnes dans la vie desquelles il a un témoignage. Ces personnes de même que ceux qui prêtent attention à leurs paroles vont servir de témoins pour la double mission du retour prochain du roi. À ceux qui le cherchent sincèrement, il vient pour leur accorder l'incorruptibilité et l'immortalité. Toutefois, aux incorrigibles, le roi Oméga exécutera le grand et redoutable jour du Seigneur (Malachie 4 : 5).

4. Le quatrième événement dans notre passage est résumé dans le verset 31.

*« Il enverra ses anges avec la trompette retentissante, et ils rassembleront ses élus des quatre vents, depuis une extrémité des cieux jusqu'à l'autre ».*

Un autre événement qui sera visible sur la terre au temps de la fin indique qu'un travail supplémentaire se fera par Dieu parmi ceux qui reçoivent et répondent correctement à l'évangile du royaume. Alors que la proclamation de cet évangile est comme l'action de semer, ce qui est rapporté dans Matthieu 24 : 31 répond à l'œuvre de la moisson des anges (Matthieu 13 : 41-43 ; voir aussi Psaumes 50 :5). Remarquons que Matthieu 24 : 31 déclare que le travail du son de la trompette par les anges se fait dans le « **ciel** ». Le « ciel » fait ici référence au monde de l'église. L'activité de moisson des anges se fait par des anges moissonneurs. Il est facile de voir ici que les anges font référence aux fils et filles de Dieu qui ont une très bonne mesure de fidélité et qui ont l'appel de Dieu sur leurs vies. Ils reçoivent une nouvelle mission d'aller avec le grand

son de la trompette pour faire appel à ceux qui aspirent au rang de future mariée dans une union parfaite avec christ.

### **Deux signes produits par les quatre événements discutés précédemment**

Le premier des deux signes est le principal signe du fils de l'Homme, la venue du roi Messie. (Matthieu 24 : 30).

*« Alors le signe du Fils de l'Homme paraîtra dans le ciel, toutes les tribus de la terre se lamenteront, et elles verront le Fils de l'homme venant sur les nuées du ciel avec puissance et une grande gloire. Il enverra ses anges avec la trompette retentissante, et ils rassembleront ses élus des quatre vents, depuis une extrémité des cieux jusqu'à l'autre ».*

Donc, ici il nous est donné le signe (pas les signes, mais le signe, montrant qu'il s'agit du signe principal) de la venue du Seigneur. On dit que ce signe va apparaître dans le ciel. Le ciel ici ne représente pas « le ciel physique ». Dans le verset 29 par exemple, on dit que *« le soleil s'obscurcira, la lune ne donnera plus sa lumière, les étoiles tomberont du ciel et les puissances des cieux seront ébranlées »*. On ne parle pas bien sûr du soleil, de la lune et des étoiles physiques. Même si des choses apparaissent de temps en temps par rapport à ces corps célestes, le ciel mentionné dans le présent verset 29 concerne l'église et le ciel religieux.

Aussi, le ciel auquel on fait référence dans le verset 30 où le signe principal de sa venue va apparaître n'est pas le ciel physique, mais la sphère normale de l'église. L'église représente le ciel ici. Éphésiens 2 : 6 dit : *nous sommes assis dans les lieux célestes en Christ* quand bien même nous sommes

physiquement présents sur la terre. C'est de cette position spirituelle que l'église conduit ses affaires.

Le signe de la venue du Seigneur, le principal signe, va paraître dans le ciel au milieu du peuple du Seigneur. Ce signe sera perçu seulement par ceux qui ont connu Christ comme leur sauveur, particulièrement ceux qui marchent dans la fidélité envers le Seigneur. C'est un signe qui sera perçu par les habitants du ciel. Philippiens 3 : 20 dit que *notre cité à nous est dans les cieux d'où nous attendons aussi comme Sauveur le Seigneur Jésus Christ...* Apocalypse 12 : 12 dit *c'est pourquoi réjouissez-vous. Cieux, et vous qui habitez dans les cieux...*

Donc le ciel représente un peuple. Dit autrement, le ciel est la sphère des activités spirituelles et de communion du peuple de Dieu. Ce signe, le signe principal de la venue du seigneur, va paraître dans le ciel. C'est un signe qui sera lu parmi le peuple du Seigneur. Le monde des hommes ne sera pas capable de le discerner, car on n'espère pas d'eux qu'ils comprennent cet aspect de ce signe. Le signe est adressé à l'église de Jésus Christ pour qu'elle puisse se préparer à la rencontre de la venue du Seigneur.

Dans le verset 31, il est important de remarquer une chose en lien avec ce signe. Qu'il vous souvienne qu'on avait déjà mentionné qu'en lien avec la venue de Christ, il y a le son des trompettes. Ayant cela en pensée, nous pouvons lire Matthieu 24 : 31. Il dit :

*« Il enverra ses anges avec la trompette retentissante, et ils rassembleront ses élus des quatre vents, depuis une extrémité des cieux jusqu'à l'autre ».*

Le mot « anges » se réfère à des messagers humains, les anges des églises (Apocalypse 1 : 20), des personnes humaines ointes par le Saint Esprit à qui la

grâce fut donnée par l'Esprit de prophétie de continuer dans le ministère envers le peuple de Dieu et d'annoncer sa seconde venue.

La trompette parle du ministère de la Parole. Pas n'importe quel ministère de la parole, mais celle qui est en rapport avec le ministère de Christ dans l'église au temps de la fin. Lorsque des hommes parlent concernant les saisons dans lesquelles nous sommes, c'est le son de la trompette qui raisonne ainsi. Donc, ce ne sont pas tous les enseignements ni tous les enseignements oints qui peuvent être considérés comme étant le son de la trompette. Mais seulement ceux qui sont en lien avec la saison actuelle.

On dit ici qu'il s'agit d'une « *trompette retentissante* », ce qui implique deux choses : premièrement, elle vient avec une grande clarté, une grande puissance et une grande onction. Deuxièmement, il s'agit du plus grand message qui doit être donné à l'église, puisqu'elle attire son attention à l'aspect final de l'œuvre de la rédemption.

Ensuite, il est dit que le but du ministère de ces anges qui donne le grand son de la trompette est de rassembler les élus. Ceux qui sont rassemblés sont les élus, et non juste un regroupement de personnes. Encore ici, l'activité est concentrée sur l'église, le peuple connu d'avance par Dieu comme lui appartenant de manière spéciale; des hommes et des femmes qui ont été choisis pour avoir une place spéciale dans le corps de Christ depuis les fondements du monde. Ils sont élus ; ils l'étaient bien avant que le ministère ne vienne à eux.

Aussi, il est dit que le rassemblement des élus sera un phénomène mondial. Il est dit qu'il sera d'une extrémité des cieux à l'autre. Cette activité de

rassemblement des élus se fera partout dans le monde de l'église, dans toutes les nations de la terre.

Au temps précédent la venue du Seigneur, il y aura un rassemblement des saints autour de lui (2 Thessaloniens 2 : 3). Dans Psaumes 50 : 1-5, il est dit qu'au temps où le Seigneur va appeler les cieux d'en haut et la terre afin qu'Il juge Son peuple, il y aura un rassemblement des saints avec lui, ceux qui ont une alliance avec Lui par le sacrifice. L'effet de ce rassemblement des aigles saints en dehors du monde de l'église est la naissance d'un mouvement spirituel. Ceci sera très différent des nombreux mouvements spirituels qui ont émergé depuis l'histoire de l'Église, car ce mouvement n'aura pas de chefs (ce ne sera pas une dénomination). Ce sera un phénomène qui va émerger partout dans le monde. A travers le monde, au son de la trompette, les croyants seront nombreux à être concernés par la saison dans laquelle nous entrons, et chercheront à être pleinement unis au Seigneur.

Dans Matthieu 24 :23-26 et Luc 17 : 37, il est dit que ce rassemblement des saints au temps de la fin de l'âge de l'église ne se fera pas autour d'un homme ou de certains hommes qui se disent être particulièrement oints de Dieu. Mais, le rassemblement se fera autour du Seigneur Lui-même comme montré dans Psaumes 50 :5. La lumière de la vérité du royaume que le Seigneur vient révéler à Son peuple sera la base de ce rassemblement. En ce moment-là, le Seigneur deviendra le point focal de Son peuple et ce ne sera ni les hommes, ni les signes, ni même les miracles. La plénitude de l'union avec Lui dans Sa gloire deviendra leur seul désir.

Le résultat direct du « *retentissement de la grande trompette* » est l'émergence du mouvement spirituel partout dans le monde; un grand rassemblement du

peuple du Seigneur, ceux dont les cœurs et les pensées répondent au réveil spirituel.

Cela nous introduit dans Matthieu 25 : 1. Notez que ce discours particulier commence dans Matthieu 24 ; donc il s'agit d'une suite de l'enseignement qu'on voit dans Matthieu 24 et 25 ; la division du chapitre étant seulement pour notre convenance. Ce qu'on voit dans Matthieu 25 sont des choses qui s'accomplissent au temps de la fin de l'âge.

L'introduction de Matthieu 25 : 1 confirme cela. Il est dit « *alors le royaume des cieux sera semblable...* ». Le mot « *alors* » signifie « *EN CE TEMPS* ». On peut se demander alors, « *à quel temps ?* ». Au temps où les choses montrées dans Matthieu 24 : 29-51 s'accompliront. Au temps où le signe principal de Sa venue va paraître dans le ciel de l'église.

*... alors le royaume des cieux sera semblable à dix vierges qui, ayant pris leurs lampes, allèrent à la rencontre de l'époux.*

Donc, il y a un mouvement spirituel qui est né dans l'église au son de la grande trompette annonçant la venue du Seigneur. Et ceci est en accord avec ce qu'on voit dans Nombres 10. La trompette sert pour appeler le peuple de Dieu en dehors des divers regroupements religieux afin qu'il vienne à Dieu à l'entrée du tabernacle de l'assemblée.

Les personnes impliquées dans ce voyage sont les élus. Dans Matthieu 25, il est dit qu'ils sont vierges. C'est parce qu'ils sont des croyants qui ont prouvé leur amour pour le Seigneur et lui ont prêté allégeance à Lui seul en répondant à Son appel (Apocalypse 14 : 4). Au milieu de la pourriture dans le monde de l'église, de sa chute par rapport aux normes et de son idolâtrie, ceux-ci ont gardé leurs cœurs pour aimer et servir le Seigneur plutôt que de servir les

hommes. Leurs désirs sont portés seulement vers le Seigneur, elles soupirent à leur union avec Lui.

Ce signe particulier est relayé dans Apocalypse 12 : 1-2. Dans ce passage, on nous donne certaines caractéristiques particulières de la catégorie de croyants impliquée dans ce voyage de Vie. Ceux-ci sont déclarés comme vivants une vie de vainqueurs dans leurs dispositions. Ils bénéficient alors des grandes et précieuses promesses (par exemple lire Apocalypse 2 : 26-28 ; Apocalypse 14 : 1 et 3 : 12).

Cette femme enveloppée du soleil est le signe prophétique d'un indicateur de veille dont l'objectif garanti est de donner naissance à une vie sur laquelle la mort et le diable n'ont aucun pouvoir. Elle met au monde un fils mâle à qui la promesse est donnée de régner sur toutes les nations (Apocalypse 12 : 5). Nous aurons plus amples discussions sur ce personnage très intéressant dans un livre à venir.

Mais il y a aussi un signe de moindre importance. C'est un signe sur la « terre » ; suffisamment facile à discerner. Ce signe est produit par le premier et second événement dont on a discuté plus haut. La bête de la terre d'Apocalypse 13:11-18 est l'expression du dragon rouge sur la terre. Lorsque le dragon est confronté à une baisse constante de ses attaches dans les cieux, il se bâtit alors une église basée sur une organisation qui est faussement considérée par un grand nombre de croyants comme étant l'église de Jésus Christ.

Le plein fonctionnement de la bête de la terre, comme décrit dans Apocalypse 13 : 11-18, est un phénomène qui n'a jamais existé jusqu'à cette fin des temps. De plus amples discussions sur le sujet se feront plus tard dans ce livre.